



N^o 177

Le 17 août 1988

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

Madame Marie-Andrée Beauchemin née à Montréal (Québec), est nommée Consul général à Milan, Italie.

Madame Beauchemin [baccalauréat en sciences politiques, collège Marianapolis, Université de Montréal, 1966] est entrée au ministère des Affaires extérieures en 1978 à titre de Directeur de la politique du personnel et des langues officielles. Elle a été Directeur des opérations du personnel de 1979 à 1982; Directeur général des affaires consulaires de 1982 à 1983 et Directeur général de la gestion centrale de 1983 à 1985. Elle est Sous-ministre adjoint des communications et de la culture depuis 1985. Madame Beauchemin remplace Monsieur Carl E. Rufelds.

* * * *

Monsieur Roger Blake né à Herts (Angleterre), est nommé Consul général à Sydney, Australie.

Monsieur Blake [collège militaire royal, 1957-61; baccalauréat en sciences (génie électrique), Université de l'Alberta, 1962] est entré au Service des délégués commerciaux en 1965. Il a servi à l'étranger à Los Angeles et au Caire; comme Consul et délégué commercial principal à Rio de Janeiro (et aussi à titre de Chef de Mission) de 1973 à 1977; comme Vice-président aux ventes internationales pour Canadair à Westport Connecticut de 1979 à 1982; et en 1982 comme Consul général à Perth. À Ottawa, il a été Directeur des Finances et de l'Administration de 1977 à 1979 et Directeur général des programmes et services d'exportation de 1985 à 1986. Il est Directeur général des programmes de défense depuis 1986. Il est marié à Leena Tuulikki Nikula et ils ont trois enfants. Monsieur Blake remplace Monsieur Robert W. Burchill.

.../2

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures